
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 0899/2022  
Em, 13 de dezembro de 2022 

 
 

SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A MANUTENÇÃO 
DOS ÔNIBUS ESCOLARES DA REGIÃO DE UNAMAR.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
Os Vereadores que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, indica à douta mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Prefeito para que sejam tomadas as providências que se fizerem necessárias, junto ao setor 
competente, para que tome as providências necessárias para que a frota de ônibus escolares do 
2º Distrito de Cabo Frio, Unamar, passem por uma manutenção devido a sua precariedade no 
atual momento.  

 
Sala das Sessões, em 13 de dezembro de 2022. 

 
ALEXANDRE MARQUES 

 

ADEIR NOVAES ALEXANDRA CODEÇO CAROLINE MIDORI 

DAVI SOUZA 

 

DOUGLAS SERAFIM 

 

JEAN CARLOS CORRÊA 

 

LEONARDO MENDES 

 

LUIS GERALDO 

 

MIGUEL ALENCAR OSEIAS RODRIGUES JOSIAS ROCHA 

 

ROBERTO DE JESUS RODOLFO AGUIAR 

 

THIAGO VASCONCELLOS SILVIO DAVID PIO 

VINÍCIUS CORRÊA 
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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 
JUSTIFICATIVA:  
 
A presente Indicação partiu das Parlamentares Juvenis Camila Araújo Vieira e Lohana 

Assunção de Oliveira Vieira, uma vez que se faz necessária, pois são usuárias desses veículos 
diariamente e observaram que a frota de modal rodoviário para transporte escolar da região de 
Unamar se encontra em estado precário, isto é, alguns veículos estão quebrados, com portas 
que não funcionam, bancos sem encosto, barras de segurança enferrujadas etc. 

 
Não é de se surpreender que a evasão escolar tenha crescido tanto em nosso país nos 

últimos anos, muito se devendo a pandemia, isto não há como negar, porém ocorre que em 
regiões menos desenvolvidas da sociedade, o desamparo ao cidadão idoso, adulto, homem, 
mulher, jovem, criança, branco, negro, mestiço, indígena, ou seja, ao brasileiro em geral, é 
demais para alguns suportar.  

 
Tratados como cidadãos de segunda classe, nesse mundo onde o Deus é o dinheiro, 

corremos sem parar atrás das parcas oportunidades que aparecem, enquanto o feixe da 
esperança se afunila cada vez mais e a disparidade entre os brasileiros cresce.  

 
Se o futuro se encontra na juventude e é dessa forma que a tratamos, como poderemos 

depositar nossas esperanças de que há de haver algo melhor no amanhã? 
 
Certos da importância da Indicação em tela solicitamos que a mesma seja apreciada por 

essa Casa Legislativa.  

 
 


